
Ce qui me rend heureuse, c'est de

voir le sourire de l'autre grâce à mon

comportement, mes paroles ou mes

actes... mais aussi d'être surprise par

le comportement, les paroles ou les

actes de l'autre... C'est une question

aussi de moment, de partage et

d'ouverture mais il existe aussi des

moments où l'on peut se fermer à

l'autre... Tout n'est pas linéaire, mais

l'important, c'est d'être centré sur

l'essentiel (mais nous n'avons pas

tous la même définition de l'essentiel

!!!)... C'est aussi la question du sens

de sa vie...

Eva 43 ans Perigueux
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